

Schülersprecher



Name: Baran Demez

Geburtsdatum: 31.08.2005

Klasse: 10b

Etwas über mich:

Ich heiße Baran Demez und bin 17 Jahre alt. Ich komme aus Lüdenscheid und bin sehr stolz darauf, Schülersprecher dieser Schule zu sein. Mein großes Hobby ist Fußball und ich verbringe gerne Zeit mit meinen Eltern.

Weshalb bin ich Schülersprecher geworden:

Ich bin Schülersprecher geworden, da meine Mitschüler in mir das Potential sehen, ihre Interessen bestmöglich zu vertreten. Ich hoffe mithilfe der Schülerschaft unsere Vorstellungen und Ideen umsetzen zu können.

Meine Ziele:

Ich möchte mich bestmöglich für die Wünsche der Schüler und Schülerinnen einsetzen.